

La UV, entre las líderes en implantología oral - Las Provincias - 16/09/2016

La UV, entre las líderes en implantología oral

INVESTIGACIÓN

:: **EP.** La Unidad de Cirugía Bucal e Implantología Oral de la Universitat de València (UV) ha sido clasificada por un estudio publicado en la revista científica 'Clinical Oral Implants Research' como una de las treinta instituciones con mayor impacto en la investigación en implantología. El estudio se ha centrado en medir el número de artículos publicados. Así, la Universitat se sitúa con 56 artículos como la segunda de España, sólo por detrás de la Complutense de Madrid, que suma 81.
